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１０月２７日、布野中学校生徒は、全校で布

野ふるさとまつりに運営の一員として参加させ

ていただきました。生徒たちは、学年ごとに舞

台、総合案内、展示体験の担当に分かれ、地域

担当の方々に指導していただきながら、来場者

と対話し動いていました。ステージ発表では、

総合的な学習の時間で学んでいることの発表を

行い、３年生は練習を重ねてきた「ふの女太

鼓」の演奏を堂々と行いました。 

会場には、多くの布野町の方々がいらっしゃ

り、町民の方々のさらなる地域活性化へ向けた熱い情熱を

体感させていただきました。ありがとうございました。 

 このような貴重な体験を通して、生徒たちは、地域や社会のことを考え、自己の生き方を

考えていきます。布野小学校、布野中学校では、日頃より、ふるさと布野の価値ある「人・

もの・こと」と出会い、ふるさとから学び、ふるさとと自分に誇りをもつ人を育てていま

す。そのために「布野中学校区コミュニティ・スクール」の仕組みで地域の方々と共に子ど

もたちを育てています。これからも布野中学校は「地域と共にある学校」として、保護者・

地域の皆様と共に、自らとふるさとに誇りをもつ生徒を育て布野の人づくり・まちづくりへ

とつなげてまいります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

布野に学び 

地域の未来をつくる 

競技の道具の製作 

小中合同授業研修 (R5.6.20) 

R5 

＊保護者・地域の皆様* 
  １１月８日（金）は、布野小学校、布野中学校で、布野中学校区小中一貫教育公開研究会を開催しま
す。共に子どもたちを育みながら、学びを進めるためにご協力いただいいている保護者・地域の皆様に
も観ていただきたいと、この日の授業を授業参観日としております。布野中学校の授業は１０：４５～
１１：３５、布野小学校の授業は１３：５０～１４：３５です。よろしくお願いします。 

ふるさとまつりを盛り上げた布野中生徒たち(R6.10.27) 

R5 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月１９日（土）布野中学校文化祭・立志式を行いました。日頃の学習発表の場として

教科や総合的な学習の時間で学んだことを発信しました。各学年ともに、地域を歩き、地域

の方々から話を聞き、体験し、学ばせていただいたこと、そして、そこから立ち上げた自分

の考えを仲間と力を合わせて表現しました。地域の貴重な「人・もの・こと」に出会うこと

で、生徒たちの目は輝き、顔つきは変わってきました。家族・地域の方々に多数来校いただ

き、生徒たちも大きな達成感を感じていました。展示物にも、生徒たちの学習の軌跡が表れ

ていたと思います。振り返ったこと、アンケートに寄せていただいた貴重なご意見をこれか

らの学びに生かしてまいります。お忙しい中、来校いただき、あたたかい拍手をいただき、

本当にありがとうございました。 

 立志式では、3年生が自らの生き方を考え、決意を述べました。一人ひとりが、じっくり

と考え、自分の言葉で力強く決意を述べました。言葉にすることで、生徒たちはより力強く

自らの歩みを進めると思います。3年生は、保護者の皆様と連携しながら、全員の進路実現

に向けて進んでまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

＊布野ふるさと祭りの振り返り＊ 

〇パフォーマンスでは、ミスを少なくして完璧にできた。竹のブースでは、不備があり、上手くま

わらないこともあったが、多くの客を呼んで楽しませることができた。人数が少ない中でも、そ

れぞれ分担をして、役割を果たすことができた。これらを通して「自らよりよいものにしていく」

というマインドや自信を手に入れられた。（３年 長谷川実優） 

〇今回のふるさと祭りでがんばったことは二つあります。１つ目は竹のブースでの運営です。小さ

い子たちがたくさん来てくれて、いろんな子と接してみて、たいへんだったこともあったけど、

保育実習や去年のふるさと祭りで学んだことを生かせたのでよかったです。２つ目は、太鼓の演

奏です。たくさんの人の前で演奏するのはすごく緊張したけど、今まで練習してきたことを上手

くできたのでよかったです。今後の生活でも生かせるようにがんばりたいです。 

（３年 檜高あずみ） 

〇小さな子どものめんどうをみたし、いろんなところに行って学んだ。演奏では、日頃の成果を十

分に発揮できていたと思う。これからも、精一杯がんばっていこうと思いました。 

（３年 村山璃宏斗） 

〇ふるさと祭りでは、太鼓の時は、練習してきたことを出そうと一生懸命たたいた。たくさんの人

が見てくれていたのでうれしかった。これからもっと人の役に立つことをしていきたいと思っ

た。竹を使った遊具は、小さい子どもが列を作って並んでいて楽しんでいたから、遊具を作って

よかった。すごく良い経験になったと思った。（３年 森島基平） 

  
   

令和 6年度 布野中学校文化祭で、生徒たちのたくさんの笑顔が輝きました！(R6.10.19) 


